



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN CIUDADANA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

## R E S U M E N I N F O R M A T I V O

Coordinación General de Comunicación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México

Miércoles 28 de septiembre de 2022

## JEFA DE GOBIERNO DE LA CDMX

#### **INICIARON REGISTRO DE VOCHOS**

BUSCAN DAR MÁS SEGURIDAD A LOS USUARIOS DE TAXIS VOCHOS EN GAM. El Gobierno de la Ciudad de México y la alcaldía Gustavo A. Madero iniciaron el registro e identificación de cerca de 2 mil vochos que prestan servicio de taxi en las zonas altas de la demarcación como Malacates, Tlaxpeco y Vista Hermosa. La JEFA DE GOBIERNO, CLAUDIA SHEINBAUM, explicó que no se trata de regularizarlos, sino de saber quiénes son los operadores y los datos de los vehículos para que los habitantes que los utilizan tengan la certeza de que es un servicio seguro. Las autoridades de la alcaldía señalaron que desde hace décadas los poco más de 300 mil habitantes de Cuautepec han utilizado los viejos Volkswagen sedán para trasladarse y subir las pronuncia das pendientes de la zona y ante la imposibilidad de utilizar bicicletas o motocicletas. Detalló que de enero a septiembre los delitos de alto impacto en la alcaldía Gustavo A. Madero han disminuido 50 por ciento, pero en particular, en el sector Cuautepec, desde hace dos meses se logró otra reducción de 20 por ciento. Jor 37C Ref 3C Pre 9 Raz 17

#### REFORZAMIENTO DE SEGURIDAD

CUAUTEPEC, SIN HOMICIDIOS DESDE AGOSTO: GOBIERNO. Tras la implementación del reforzamiento de seguridad del sector de Cuautepec; Gustavo A. Madero, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, informó que ha tenido buenos resultados, ya que desde finales de agosto no han tenido el registro de homicidios. En conferencia de prensa, la mandataria capitalina recordó que al día siguiente de haber recibido la administración, el 6 de diciembre de 2018, se registraron 11 homicidios, pero que actualmente hay menos de dos en promedio por día. Destacó que hace cuatro meses comenzó a incrementarse los delitos en Cuautepec, por lo que tomaron la decisión de implementar una estrategia integral para reducir los delitos. Uni 14 Pre 4 Raz 17 Her 14 24Horas 7 Basta! 1,3

### NO HARBRÁ OTRA MÍTIKAH

SHEINBAUM DESPEJA DUDAS: EN XOCO NO HABRÁ OTRA TORRE MÍTIKAH. La mandataria capitalina, Claudia Sheinbaum Pardo, sostuvo que no habrá otra torre Mítikah en el pueblo de Xoco mientras esté al frente del Gobierno de la Ciudad de México. En su habitual conferencia de prensa, señaló que se trata de una zona muy impactada por desarrollos inmobiliarios y aún muchos de los problemas que enfrentan los habitantes del pueblo de Xoco no han sido resueltos. "Lo dije cuando entré al gobierno y lo sigo sosteniendo: no va a haber otra torre mientras estemos nosotros en el gobierno. ¿La razón? Habría un impacto mucho mayor", expresó. Jor 35C Uni 13 Ref 1C Exc 22C Basta! 10

#### MAFIA INMOBILIARIA

SOMETE CLAUDIA AL CÁRTEL INMOBILIARIO. Ante las crecientes denuncias contra la mafia inmobiliaria en Benito Juárez y las protestas que han hecho alcaldes dé oposición por una supuesta campaña en su contra, la Jefa de Gobierno capitalino, Claudia Sheinbaum, afirmó que no se hará uso político de la justicia y advirtió que la Fiscalía General de Justicia de la CDMX realiza una profunda y completa investigación para llegar al fondo del escándalo inmobiliario. En conferencia de medios, la Jefa Claudia detalló que al llegar a la Jefatura de Gobierno, todas las alcaldías presentaban diversas problemáticas, pero el tema de violación al uso de suelo era una constante, especialmente en la Benito Juárez, Basta! 10 Pre 4

## TROLEBÚS CHOCADO

CDMX PRESENTA DENUNCIA POR TROLEBÚS CHOCADO. Luego de que una unidad del Trolebús chocó durante una prueba de manejo en la colonia San Andrés Tetepilco, en la alcaldía Iztapalapa, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum," informó que se presentó una denuncia, pero que en los siguientes días darán a conocer la razón. "Ya después se los mostramos en otra ocasión, porque sí se presentó una denuncia, ahí les vamos a platicar después por qué", dijo en conferencia de prensa sin abundar en los detalles de la denuncia. EL DATO. El pasado 21 de septiembre, la Secretaría de Movilidad (Semovi) informó que un aspiran te a conductor y dos instructores del Servicio de Transportes Eléctricos (STE) resultaron heridos cuando el aspirante perdió el control de la unidad en el patio de maniobras y derribó la barda perimetral; indicó que uno de sus instructores tuvo que ser llevado al hospital. Uni Pre 7

## **LÍNEA 12**

IMPONE JUEZ MEDIDAS CAUTELARES A 2 IMPLICADOS EN COLAPSO DE LA LÍNEA

# 12. Un juez de control fijó las medidas cautelares de firma semanal, prohibición de salir del país, la entrega de su pasaporte y la prohibición de acercarse a las víctimas a Guillermo Alcázar Pancardo, ex director responsable de obra, y Héctor Rosas Troncoso, ex subdirector de obras civil C, acusados por los delitos de homicidio, lesiones y daño en pro piedad por el colapso de la línea 12 del Metro ocurrido el 3 de mayo del año pasado, que dejó 26 muertos

colapso de la línea 12 del Metro ocurrido el 3 de mayo del año pasado, que dejó 26 muertos y 103 lesionados. En la continuación de la audiencia de vinculación, en las salas ora les del Poder Judicial de la Ciudad de México, que se prolongó por 11 horas, su defensa solicitó la ampliación del término constitucional para definir su situación jurídica. Piden estar en Informe de la jefa de Gobierno En un receso, tras seis horas de audiencia, informó que las víctimas pidieron a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, los invite a su cuarto Informe de gobierno para "contestarle respecto de la entrega de 300 millones de pesos a las víctimas directas e indirectas de este hecho. Jor 36C Sol 26

## **USAR CUBREBOCAS**

uso de cubrebocas en Lugares Cerrados, sigue. La Jefa CLAUDIA afirmó que en la CDMX se mantiene la recomendación del uso de cubrebocas en lugares cerrados ante un descenso de casos del SARS-Cov2 (covid-19), por lo que no hay ajustes en la estrategia. "Hasta ahora seguimos igual y ya le comenté hoy a la Secretaría de Salud para que nos de respuesta y orientación", señaló la mandataria local, quien fue cuestionada sobre la recomendación del uso del cubrebocas en lugares abiertos. Basta/ 10

#### **HOSPITAL DE CUAJIMALPA**

**LLEGA EQUIPO FALTANTE**. Al hospital General de Cuajimalpa, que está próximo a brindar el servicio, llegó el equipo faltante. La **Jefa de Gobierno, CLAUDIA SHEINBAUM**, informó que el tomógrafo ya está en el nosocomio y otros aparatos. "Me informó la secretaria de Salud. (Oliva López) hace un rato que ya llegaron los tomógrafos y algunos aparatos especiales y la idea es que empiece poco a poco a funcionar", dijo. Her. 14

## **INVEA Y CONTRALORÍA VIGILAN**

INVEA SUSPENDE TAQUERÍA DE TABE; SALEN CUCHILLOS A RELUCIR. La taquería Don Eraki en la colonia Escandón, señalada por vecinos de la zona por presuntamente violar el uso de suelo, fue suspendida ayer por el Instituto de Verificación Administrativa (Invea) local... Pero no sin la resistencia de Daniel Tabe, padre del alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, quien amagó con un cuchillo a uno de los empleados del Gobierno capitalino. Y es que la familia Tabe es dueña del negocio, del cual el propio alcalde tiene 20% de participación, de acuerdo al Registro Público de la Propiedad y de Comercio. El personal del Invea se encontraba realizando sus labores en el lugar cuando el padre del alcalde, Daniel Tabe, amagó con un cuchillo a uno de los servidores públicos mientras lo amenazaba verbalmente. Estos hechos ocurren cuando la **jefa de Gobierno** afirmó el martes pasado quien el INVEA como la Contraloría revisan si hay irregularidades en los comercios. 24 Hrs./6

## **VIDEO DE E. JOHN Y BRITNEY**

PRESENTAN VIDEO DE ELTON JOHN Y BRITNEY SPEARS RODADO EN LA CDMX Y EL EDOMEX. Elton John y Britney Spears presentaron ayer el video oficial de su canción Hold Me Closer, pieza bailable que, además de reunir a dos piezas claves en la historia del pop, tiene la peculiaridad de que fue rodado en locaciones de la Ciudad de México y del estado de México. Hace unos días, los intérpretes habían mostrado algunas imágenes del video. Pero la sorpresa es que, al verlo completo, lo que se observa son lugares emblemáticos de la capital del país y del estado de México, como el Mexicable, la Casa de Luis Barragán y el Nido de Quetzalcóatl, del arquitecto Javier Senosain. Tanu Muino, realizador del clip, quien incluso fue destacado por la jefa de Gobierno Claudia Sheibaum, en sus redes sociales, afirmó: "Fue muy emotivo para mí, ya que crecí con Britney. Después de ver Slave for You, decidí que quería convertirme en director de videos. Jor 7-Espectáculos

#### **PAGO DE ADEUDO**

APELA, AHORA, EMPRESA RECURSO DE DEUDA ETERNA. La empresa American Protective apeló la estrategia con la que el Gobierno de Claudia Sheinbaum busca evadir, por tiempo indefinido, el pago por el adeudo de 2 millones de dólares, que está pendiente hace 20 años. Ayer, REFORMA publicó que la Administración local busca postergar el cumpli miento de una sentencia judicial que le obliga a saldar la deuda que generó Alejandro Gertz Manero cuando era Secretario de Seguridad capitalina, al alegar falta de recursos. Según el documento pre sentado ante el Poder Judicial, la empresa apeló la respuesta de la CDMX y exigió que se garantice el pago, pues, señala ante el juez, ha sido el mismo Gobierno el que ha presumido un superávit de ingresos. Ref 1C

#### FERIAS DEL BIENESTAR

URGE SHEINBAUM FERIAS DEL BIENESTAR. La imagen de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, es promovida en las Ferias del Bienestar que operan como tianguis y como centros de atención ciudadana itinerante, así como en los grupos de chat vecinales que se crean a partir de este pro grama. REFORMA constató que en eventos de este tipo, realizados en las últimas dos se manas en las Alcaldías Tlalpan, Iztacalco, Venustiano Carranza y Benito Juárez, se impulsa a la Mandataria. "Todo es gracias a nuestra Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, gracias a nuestra amiga Claudia Sheinbaum", repetía el personal del Gobierno de la Ciudad. Ref 1

#### **RUMBO 2024**

PROMUEVEN A CSP HASTA EN WHATSAPP. Beneficiarios de las Ferias del Bienestar, organizadas por el Gobierno capitalino, recibieron la petición de hacer difusión de las acciones de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, entre sus contactos. La solicitud llegó por medio de los grupos de WhatsApp que se crearon con motivo del programa que opera como tianguis y centros de atención ciudadana itinerantes desde marzo pasado. "Acciones impulsadas por nuestra Jefa de Gobierno, la doctora Claudia Sheinbaum. Favor de compartir, difundir y comentar con 20 amigos más conocidos y familiares", se leía en uno de los chats. Ref 1C

GÓBERS MORENISTAS ARROPAN A AMÉRICO. Los 21 gobernadores de Morena llamaron al gobierno saliente de Tamaulipas no obstaculizar la toma de protesta de Américo Villarreal al mostrar su respaldo al mandatario electo, quien ha acusado que el actual mandatario Francisco Javier García de Vaca busca detenerlo. A través de un desplegado, los gobernadores y la jefa de Gobierno de la Ciudad de México llamaron al gobierno de Francisco Javier García Cabeza de Vaca a respetar la voluntad de la gente que votó en las elecciones del 5 de junio. Exc 2-A

# GÉNEROS DE OPINIÓN DE JEFA DE GOBIERNO

CIRCUITO INTERIOR. Quienes ya se contagiaron de la fiebre mundialista son los integrantes del equipo de trabajo de CLAUDIA SHEINBAUM. Y es que con la próxima llegada del trofeo de la FIFA a la CDMX, se están organizando para que la Jefa de Gobierno esté de fiesta y meta el balón al ángulo con algunas presentaciones de la mano de la Copa Mundial. Hasta la Mandataria ya prometió que, si el Tri llega al anhelado quinto partido, se pintará un "mechón" rosa. Buena forma de driblar los problemas de la Ciudad y meterse solita al área chica. No vaya a fallar su oportunidad sola frente a la portería...Ref. 2-Cd.;Línea 10, Met. 13

## **ARTÍCULO**

EL FUERTE por Andrés Clariond Rangel. Estar informado del acontecer mexicano se ha vuelto una carrera de resistencia, no sólo por el pesimismo imperante en el país, sino por su monotonía. ¿Cabe acaso un argumento más a favor o en contra de la militarización? ¿Hay un resquicio más que explorar en el caso de la periodista Peniley Ramírez y la información que hizo pública de la tragedia de Ayotzinapa? ¿Falta algún nuevo chiste sobre el concierto del Grupo Firme organizado por CLAUDIA SHEINBAUM? ¡Cuánta intensidad de los dos bandos! ¿Cuál es la necesidad de exprimir los debates hasta que el jugo sale en gotas? La polarización de la sociedad explica esta conducta, pero quizá también tienen que ver el cinismo y la desconexión del gobierno. En el pasado, cuando la crítica atacaba a un Presidente, su gabinete o al partido en el poder había un acuse de recibo, una admisión del golpe. Hoy el atacado se burla y el trancazo le hace los mandados. AMLO se jacta de que su gobierno no persigue a sus críticos y en cierto modo tiene razón. La duda es si no se les persigue porque son totalmente inofensivos o no se les persigue por integridad de parte de la 4T. Ref. 12-A

BINOCULARES. Ponen freno. Hace unos días, la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada inició su carrera hacia la **Jefatura de Gobierno**, porque la nombraron como aspirante para relevar a **CLAUDIA SHEINBAUM**. Decidió iniciar giras por diferentes alcaldías; sin embargo, el diputado panista Gonzalo Espina ya alista una queja para frenar su proselitismo, pues dice que Brigada aplica un patrón de promoción personal similar al de la **Jefa de Gobierno**, **CLAUDIA SHEINBAUM**, en todo el país. Grá. 3

**CLAUDIA EN REDES**. Ayer, martes de audiencia pública. La **Jefa de Gobierno** escribe en dos twitter: Uno, que siempre hay que tener presente de dónde venimos para saber a dónde vamos. Por eso gobernará de cerca con la ciudadanía. Y el otro mensaje es que hace 50 días se desplegó a 100 elementos de la Policía de la Ciudad en la zona de Cuautepec. Basta/10

**ALTAVOZ** por Salvador Guerrero Chiprés. Feliz cumple, Consejo Azcapotzalco. Tras explicar que conoció a un joven de nombre Eduardo, y que éste apoya a la ciudadanía, el autor agrega que Lalo llegó a uno de los salones de la casa ubicada en Morelos y Pavón 33 para preguntar cómo podía saber sobre su bajo rendimiento escolar y cómo discernir sobre su bajo rendimiento intelectual. Agrega que lo atendió un grupo de Psicología y que lo que tenía él es ansiedad y riesgo suicida. El autor agrega que han sido beneficiadas cerca de 17 mil personas como problemas similares y recuerda a la vez que hace un año la **Jefa de Gobierno, CLAUDIA SHEINBAUM** resaltó los aspectos peculiares de la intervención del Consejo Ciudadano. Basta/12

UNO HASTA EL FONDO por Gil Gamés. Si alguien duda de que atravesamos días extraños, sólo tiene que seguir las huellas de las declaraciones de la Jefa de Gobierno y del Presidente al referirse al concierto del Grupo Firme. Gil se pregunta: ¿por qué tendría que ser tan importante el sonido grupero en un Zócalo abarrotado hasta la bandera? Vamos a verlo de esta forma: los conciertos son la estructura de los pueblos; por lo mismo, CLAUDIA SHEINBAUM grabó un mensaje desde su oficina: qué bonito el Zócalo repleto, un gran triunfo, una victoria. De ser así, todos los jefes de Gobierno de la ciudad e incluso los regentes del Distrito Federal han triunfado en los conciertos que han organizado... El pan y el hombre. Gilga se ha guardado para el final de esta página del fondo, la declaración superior del Presidente: "Una buena iniciativa de la jefa de Gobierno que logró reunir a unas 280 mil gentes, porque no sólo de pan vive el hombre". Aclaremos algo, las 280 mil personas las reunió el Grupo Firme y no CLAUDIA SHEINBAUM, pero bueno, si quieren hacer un acto de campaña, háganlo, total. La Jefa de Gobierno: "además de que se rompió el récord en asistencia con 280 mil personas, todos prácticamente jóvenes". Fiuu. Todo salió a pedir de boca. Se ha demostrado que un concierto de música, buena, mala o regular, no importa, puede contribuir a la candidatura de SHEINBAUM

**DETECTIVE** por Diego Enrique Osorno. En esta prematura contienda del partido gobernante por la sucesión de 2024, Ebrard enfrenta condiciones parecidas a las de Camacho ante 1994: al inicio del gobierno actual fue designado para atender la misión especial de la relación con el EU de Donald Trump y, a diferencia del resto del gabinete, tiene un trato más paritario con el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien hasta ahora, en temas sucesorios, da la impresión de inclinarse por la lealtad de **CLAUDIA SHEINBAUM**. ¿Qué hará Ebrard si se repite en él lo que le sucedió a su mentor Camacho Solís?, ¿aceptará exiliarse con la candidatura a la secretaría General de la OEA que ya le están perfilando o sucederá un cisma en la sucesión presidencial de 2024? El sistema político mexicano de hoy se enreda y desenreda cada día más. Mil. 2

ESTADO POR ESTADO por Víctor Sánchez Baños. La crisis entre la UdeG y Jalisco crece. En la gira que realizó a Europa el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, no se alejó de los estudiantes universitarios, que encabeza el rector Ricardo Villanueva. En Madrid enfrentó a estudiantes y se salvó en Roma. En el Vaticano, antes de ser recibido por el Papa Francisco, eludió a otro grupo. Enrique se monta en su macho y se niega a darle el presupuesto a la universidad, que autorizó el Congreso local. Sin resolver problemas domésticos, busca la candidatura de MC a la Presidencia. Mientras, el sábado causó revuelo y aplausos la reunión de la Jefa de Gobierno, CLAUDIA SHEINBAUM, con miembros de la UdeG. Her. 23

KIOSKO. Coquetea UdeG con Morena. Señala la columna que el rector de esta Universidad, Ricardo Villanueva prefiere no hablar del tema, pero sí coquetea con Morena, como se vio al recibir a la **Jefa de Gobierno de la CDMX, CLAUDIA SHEINBAUM.** Unji. 19

HISTORIAS DE REPORTERO por Carlos Loret de Mola. Marcelo Ebrard ha emprendido una estrategia en redes sociales que tiene el objetivo de ganar simpatía y popularidad de cara a la decisión final que tomará Andrés Manuel López Obrador sobre quién obtendrá la candidatura presidencial de Morena. Más adelante el periodista afirma que la rival para el 2024 de Ebrard es la **Jefa de Gobierno**. Uni. 7-A

TELÉFONO ROJO por José Ureña. La Integración de Equipos. Son tiempos de definiciones, se dicen. Si no lo hacen ahora, pasarán otro sexenio fuera del poder y del presupuesto y lo más triste para un político es estar en el ostracismo. Poco a poco veremos cómo caen en la seducción o en el interés, pues casi a diario conocemos nombres de tránsfugas del PRI a Morena. Este lunes, por ejemplo, desapareció la bancada tricolor en el Congreso de Sonora, donde Ely Sallard Hernández y Karina Zárate se echaron en brazos de Alfonso Durazo. Las negociaciones también dieron resultado con Héctor González de la Garza, exdiputado antaño ligado a Manlio Fabio Beltrones y quien fue designado delegado de la Gobernación por Adán Augusto López. Resulta obvio: jugará con el tabasqueño. Pero las otras dos corcholatas, CLAUDIA SHEINBAUM y Marcelo Ebrard, también buscan operadores políticos para dar vuelo a sus pretensiones. -Supe que te han buscado -digo a Ulises Ruiz, exgobernador de Oaxaca, varias veces legislador y exsecretario de Elecciones del PRI nacional. -Sí, es verdad, pero no me he comprometido con nadie. 24 Hrs./3

- 0 -